Gabi gewinnt beim 31. Beucherlinger Volkslauf Dieter wird 3. in der AK M50

Auf ihrer Fahrt in den Kurzurlaub in den Bayrischen Wald haben Gabi und Dieter beim 31 Beucherlinger Volkslauf teilgenommen. Diese Veranstaltung in der Nähe von Regensburg lag fast direkt auf der Strecke bei ihrer Fahrt nach Waldkirchen.

Insgesamt konnte sich der Veranstalter über 300 Aktive Teilnehmer freuen, die in Schülerläufen, beim Nordic-Walking, über 4,9 KM und im Hauptlauf über 9,6 KM an den Start gingen.





Hier wurden vier Runden durch den Ort absolviert, die durch kleine Steigungen sowie einige enge Kurven nicht ganz einfach zu durchlaufen waren. Bei recht sommerlichen Temperaturen ging es um 15:30 Uhr am Sportplatz der DJK Beucherling los.

Dieter benötigte für die Strecke 40:54 Minuten und konnte damit ein recht gutes Ergebnis erzielen. Er durfte

sich über den 3. Platz in seiner AK M 50 freuen.

Recht gut lief es für Gabi. Im überschaubaren Frauenfeld konnte sie die Konkurrentinnen hinter sich lassen und gewann diesen Lauf nach schnellen 43:31 Minuten. Sie konnte sich somit in die Siegerliste dieser Veranstaltung eintragen.

Eine flotte und nette Siegerehrung rundete diese sehr gut organisierte Laufveranstaltung ab. Und außerdem macht es immer wieder Spaß in einer völlig fremden Umgebung mit lauter unbekannten Mitläufern zu rennen.

Ganz nebenbei wollte Gabi diesen orangenen Oldtimer gleich mitnehmen, als neues `Dienstfahrzeug´ für die Laufgruppe aus Vorra!!!!

